

ABSTRAK

Norhikmah: 180104030250. *Pengaruh Promosi dan Kepercayaan terhadap Minat Donatur Menunaikan Zakat, Infaq dan Sedekah di Baznas Kabupaten Hulu Sungai Utara.* Pembimbing (I) Syaipul Hadi, S.IP., MA. Pembimbing (II) Sri Anafarhanah, SEL., MSI. Pada Program Studi Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. 2021

Kata Kunci: Promosi, Kepercayaan dan Minat

Penelitian ini dilatar belakangi oleh banyaknya masyarakat Kabupaten Hulu Sungai Utara yang belum mengenal Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) yang ada di Kabupaten Hulu Sungai Utara, selain itu penunaian zakat, infaq dan sedekah yang masih dilakukan secara tradisional dengan menyalurkan langsung kepada yang berhak menerimanya. Sehingga mengakibatkan angka pengumpulan zakat, infaq dan sedekah yang ada di Baznas Kabupaten Hulu Sungai Utara belum bisa mencapai angka targetnya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah promosi mempunyai pengaruh terhadap minat donatur menunaikan Zakat, Infaq dan Sedekah di Baznas Kabupaten Hulu Sungai Utara dan untuk mengetahui apakah kepercayaan mempunyai pengaruh terhadap minat donatur menunaikan Zakat, Infaq dan Sedekah di Baznas Kabupaten Hulu Sungai Utara.

Metode kuantitatif dipilih peneliti untuk melakukan penelitian ini, data dari penelitian bersumber dari sampel penelitian yakni donatur yang menunaikan zakat, infaq dan sedekahnya di Baznas Kabupaten Hulu Sungai Utara. Data dikumpulkan dengan cara memberikan kuesioner kepada donatur yang ada di Baznas Kabupaten Hulu Sungai Utara yakni sebanyak 76 responden. Teknik *purposive sampling* yang dipilih peneliti untuk pengambilan sampel. Dan metode analisis data menggunakan uji regresi linier berganda.

Penelitian ini mendapatkan hasil bahwa promosi mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap minat donatur menunaikan Zakat, Infaq dan Sedekah di Baznas Kabupaten Hulu Sungai Utara. Dan kepercayaan tidak mempunyai pengaruh secara signifikan terhadap minat donatur menunaikan Zakat, Infaq dan Sedekah di Baznas Kabupaten Hulu Sungai Utara. Setelah penelitian ini dilakukan maka sebaiknya Baznas Kabupaten Hulu Sungai Utara bisa memperluas cakupannya dan lebih terbuka mengenai pengelolaan dana zakat, infaq dan sedekah.